

Un système scolaire basé sur les examens est mauvais.

Je suis contre un système scolaire basé sur les examens. Les examens tels que GCSEs devraient être restructuré. Les examens sont trop généraux. Les examens sont composé souvent au sujet de matières entières. C'est trop vague.

Il ne faut pas oublier qu'un système scolaire basé sur les examens a des avantages. Ce système élimine la tricherie. Ils sont évalués équitablement. Ils sont un bon test de connaissance. Le système est la même pour tous. Si on est travailleur mais non intelligent, c'est possible obtenir bons résultats à force de faire beaucoup de révision. Un système scolaire basé sur les examens est le système maintenant, et l'éducation est bonne en Angleterre maintenant, ainsi, on argumenterait que s'il n'y a pas un problème, il n'y a rien fixer. Cependant je pense que le système a besson amélioration.

Le système actuel est injuste. Considérons par exemple, on a un mauvais jour en juin, quand il y a un examen, ils o obtiendront une mauvaise note. C'est injuste. Non seulement il y a des problèmes si les étudiants sont absents pendant un examen, mais encore si un étudiant est malade, alors il y a aussi des problèmes. Les examens peuvent souvent causer les adolescents d'avoir tension. Ils peuvent obtenir beaucoup de pression de faire bien. Ceci peut signifier que les étudiants paniquent pendant les examens, ainsi ils n'exécutent pas cela bien.

Dans beaucoup d'examens, les candidats n'ont pas assez de temps de finir l'examen. En outre, il n'y a pas souvent assez de temps de construire une bonne réponse. Par conséquent, l'étudiant ne prouve pas à tous qu'il (ou elle) est susceptible de. Il y a beaucoup gagner en passant un examen. Un examen qui dure deux heures n'est pas digne de la qualification qu'il vaut. Un autre problème est que des étudiants peut seulement apprendre le matériel qui est sur l'examen.

Enfin, le système scolaire basé sur les examens, il est possible pour les étudiants sans beaucoup d'intelligence succéder aux examens, en faisant beaucoup de révision. Selon moi, le système devrait changer. Peut-être les matières auraient plus de 'coursework' et elles seraient modulaires.